



NEUERWEG

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS •

Nr. 1/1966

Mit der Sowjetunion

iwiMWiwmr'mjTr

brüderlich vereint

Zum 49. Jahrestag der Großen
Sozialistischen Oktoberrevolution

Von Georg Becker

Am 7. November jährt sich zum 49. Male der Tag, an dem mit dem Beginn der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution die imperialistische Front durchbrochen und eine neue Epoche in der Menschheitsgeschichte eingeleitet wurde. Nicht nur das Sowjetvolk und seine ruhmreiche Kommunistische Partei, sondern die ganze internationale Arbeiterklasse und alle fortschrittlichen Menschen der Welt begehen diesen Festtag mit dem Blick auf die fünfzigste Wiederkehr dieses größten historischen Ereignisses in der Geschichte der internationalen Arbeiterbewegung.

Die Oktoberrevolution hatte gewaltigen Einfluß auf die Entwicklung der kommunistischen und Arbeiterbewegung in der ganzen Welt, auf das Wachstum der Kräfte des Sozialismus und auf die nationale Befreiungsbewegung. Die Arbeiterklasse in allen Ländern, die den Weg der Befreiung ihrer Völker von Ausbeutung und nationaler Unterdrückung b^odritten, konnten sich dabei auf die Erfahrungen und die brüderliche Solidarität der Sowjetunion und der KPdSU stützen, so wie auch heute die um ihre nationale Befreiung kämpfenden Völker — vor allem das heldenhafte vietnamesische Volk — dieser Solidarität stets gewiß sein können.

Das Jahr 1967 wird darum ein Jahr der Rechenschaftslegung der kommunistischen und Arbeiterparteien vor den Völkern der Welt sein. Sie werden zu ¹⁰¹⁷